

Kenneth de la Barre
~Finance/Finances

Prochain budget

Mar. 2011/07/12 21 h 58

Mes priorités sont les suivantes :

1. Réduire les dépenses militaires et les autres dépenses faussement associées à la sécurité, et notamment remplacer les sous-marins et les chasseurs à réaction inutiles par des brise-glaces et des hélicoptères pour la garde côtière. Se tenir aussi éloignés que possible de toute nouvelle agression de l'OTAN contre des infrastructures civiles et publiques. Cela nous économiserait des milliards!
2. Mettre en place une augmentation ciblée des taxes sur l'essence et utiliser les revenus générés au développement de secteurs énergétique, agricole et alimentaire durables.
3. Encourager (avec des fonds, des déductions d'impôts, du soutien logistique ou d'autres moyens) les personnes, les ONG et les entreprises canadiennes qui participent à des activités bénévoles à l'étranger, notamment dans les régions touchées par des désastres environnementaux ou d'autres événements entraînant d'importants mouvements de populations loin de leurs zones de vie traditionnelles.

« La Terre est mon champ. »

(Affiché au centre de départ des émigrants européens à Hambourg, en Allemagne (2007))